

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 28. Juni 2011

Gartenaktion der Firma Edeka in der Kita Farbenland



Obst und Gemüse sind für eine gesunde Ernährung unerlässlich. Das weiß heutzutage jedes Kind- auch die Kinder der Kita Farbenland. Was viele Kinder heute leider nicht mehr wissen ist, wie und wo wächst unser Gemüse, wie sehen die verschiedenen Gemüsepflanzen aus und welche, bzw. wie viel Pflege braucht Gemüse bis es erst mal auf unserem Teller landet. Um dies den Kindern zu vermitteln spendet die Fa Edeka Hochbeete an Kindereinrichtungen und bepflanzt diese dann gemeinsam mit den Kindern. Hierzu kamen am Mittwoch, den 1.Juni 2011 zwei Mitarbeiter der Fa Edeka gemeinsam mit Herrn Oezbey, dem Besitzer des ansässigen Edeka Marktes nachmittags zu uns in die Kita.

Gemeinsam mit den Kindern bepflanzten sie das vorher aufgebaute Hochbeet mit Kohlrabi, Broccoli, Radieschen und Co. Hierbei konnten die Kinder die mitgebrachten neuen Gärterschürzen und Kindergartengeräte gleich testen. Mit viel Eifer gingen alle ans Werk und hatten ihren Spaß beim Pflanzen, Säen und Gießen. Zu Schluss gab es für jeden noch ein Buch und einige Leckereien (gesunde und auch einfach nur leckere!) für alle fleißigen Hände. Und wenn man jetzt nach knapp zwei Wochen unser Gemüsebeet sieht, dann liegt es auf der Hand- hier war mehr als nur „ein“ „grüner Daumen“ am Werk.

In diesem Sinne freuen wir uns auf eine hoffentlich reiche Ernte und danken an dieser Stelle der Fa Edeka, insbesondere Herrn Oezbey für die großzügige Spende und die tolle